

Kemarin pertemuan Presiden dengan Alumni 212 viral,

Facebook siapkan jawaban untuk Kominfo

Kamis, 26 April 2018 07:11 WIB



Presiden Joko Widodo saat di Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta usai melepas ekspor perdana Mitsubishi Xpander pada Rabu (25/4/2018). (Bayu Prasetyo)

Jakarta (ANTARA News) - Kemarin Presiden Joko Widodo menjelaskan pertemuannya dengan Alumni 212, Komisi Pemberantasan Korupsi berjanji mengusut pihak-pihak yang disebut dalam putusan kasus KTP elektronik bagi Setya Novanto, dan Facebook Indonesia menyatakan akan memformulasikan jawaban ke Kementerian Komunikasi dan Informatika

Selain itu ada informasi mengenai ekspor perdana Xpander buatan Indonesia, dan vaksinasi Putri Indonesia 2018 dalam rangkuman berita berikut:

Penjelasan Presiden mengenai pertemuannya dengan Alumni 212

Presiden Joko Widodo menjelaskan pertemuannya dengan pengurus Persaudaraan Alumni 212 di Masjid Istana Kepresidenan Bogor pada Minggu (22/4) ditujukan untuk menjalin ukhuwah.

"Menjalin persaudaraan, ukhuwah kita dalam rangka menjaga persaudaraan, persatuan di antara kita," kata Presiden di Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta, Rabu.

Foto pertemuan Presiden dengan pengurus Persaudaraan Alumni 212 di Masjid Istana Kepresidenan Bogor pada Minggu beredar di media sosial. Dalam foto tersebut, Presiden

terlihat berjalan menuju masjid antara lain bersama Sobri Lubis, Slamet Maarif, Al-Khaththath, dan Usamah Hisyam. **Tim 11 Ulama Alumni 212 menyesalkan bocornya foto pertemuan pengurus alumni dengan Presiden.**

Facebook siapkan jawaban untuk Kominfo

Facebook Indonesiamenyatakan sedang memformulasikan jawaban ke Kementerian Komunikasi dan Informatika mengenai data tambahan terkait kebocoran data pengguna platform media sosialnya menurut Kepala Kebijakan Publik Facebook Indonesia Ruben Hattari.

Kementerian Komunikasi dan Informatika melalui surat tertanggal 19 April meminta penjelasan dan dokumen yang berkaitan dengan penyalahgunaan sekaligus kebocoran data rahasia pengguna Facebook Indonesia.

KPK janji usut pihak-pihak dalam putusan kasus Setnov

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) berjanji mengusut pihak-pihak yang disebut dalam putusan untuk Setya Novanto dalam perkara korupsi proyek KTP Elektronik, termasuk di antaranya bos PT Sandipala Artha Putra Paulus Tannos. Juru Bicara KPK Febri Diansyah mengatakan semua pihak yang disebut dalam putusan Setya Novanto tidak akan lolos dari jeratan hukum, termasuk Paulus Tannos, yang berada di Singapura.

Ekspor perdana Mitsubishi Xpander

Mitsubishi Motors kemarin mengirim 400 unit mobil MPV kecil Xpander buatan pabrik Bekasi untuk pertama kalinya ke pasar internasional pada Rabu. **Presiden melepas ekspor perdana Xpander buatan Indonesia** ke Filipina, tujuan ekspor pertama kendaraan itu. Selanjutnya perusahaan menyasar ekspor ke Thailand, Vietnam dan negara lain di Asia Tenggara, Timur Tengah, Amerika Latin serta Afrika.

Putri Indonesia 2018 divaksin HPV

Putri Indonesia 2018 Sonia Fergina Citra untuk kali pertama mendapat vaksin HPV demi mencegah kanker serviks.

Pewartanya: Arindra Meodia

Editor: Maryati